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提 能 增 效 优 环 境
跃 级 晋 位 当 排 头

创建创建文文明城明城
争做文争做文明明人人

新华社北京2022年12月29日电
2022年12月29日，国家主席习近平同
贝宁总统塔隆互致贺电，庆祝两国复交
50周年。

习近平指出，复交半个世纪以来，中
贝双方始终真诚友好，在涉及彼此核心

利益和重大关切问题上坚定相互支持。
当前中贝关系发展势头良好，双方各领
域合作成果丰硕，为两国人民带来实实
在在的利益。我高度重视中贝关系发
展，愿同塔隆总统一道努力，在共建“一
带一路”和中非合作论坛框架内深化各

领域合作，推动中贝关系迈上新台阶。
塔隆表示，我对两国复交50年来卓

有成效的合作感到满意，愿同习近平主
席共同努力，打造充满活力、更加坚固的
贝中关系。我坚信，贝中合作牢不可破，
必将取得更大成果。

就中贝复交50周年

习近平同贝宁总统塔隆互致贺电

郝鹏在2022年度全省基层党建工作述职评议会议上强调

不 断 提 升 基 层 党 建 服 务 中 心 工 作 能 力
更 好 保 障 辽 宁 实 现 全 面 振 兴 新 突 破

李乐成出席

本报讯 （记者 韩春雨 马洪涛
张 帅）2022年12月29日，我县后疫情
时代医疗救治能力提升暨医院体制机制
创新推进会议召开。市政协副主席、县
委书记刘彦鸿主持会议。

会上，与会人员围绕提高群众医疗
保障水平、创新医疗体制机制改革、提
升后疫情时代医疗救治能力等方面进
行讨论。

刘彦鸿强调，要始终坚持以人民为
中心的发展理念，在后疫情时代切实把解
决人民群众最关心、最直接、反映最突出

的健康问题作为出发点和落脚点，进一步
提高医疗服务质量。要优化整合疾控中
心传染病房、结核病防治所及发热门诊的
医疗救治资源，完善医疗服务模式。要关
心关爱医疗人才，在编制保障和激励政策
方面出实招。要优化120工作机制，保障
群众需求。要强化场景硬件，加大资金补
贴力度，完善点线面结合的医联医共改
革，有效增强人民群众看病就医获得感。

刘彦鸿强调，要坚持问题导向，向改
革要出路，向创新要办法。有关责任单位
要进一步明确时间表、路线图、任务书、责

任人，加快体制机制改革进度，尽快形成
创新成果，全力守护人民群众生命安全和
身体健康，为实现“提能增效优环境、跃级
晋位当排头”强县目标提供重要保障。

县委、县政府、县政协相关领导及
县委办、县委编办、县财政局、人社局、
卫健局、人民医院负责人参加会议。

当天上午，刘彦鸿还主持召开县委
书记专题会议，听取县委第四轮巡察工
作总体情况及各巡察组工作开展情况汇
报。会议对有关问题及下一步巡察工作
作出部署。

＞＞详见三版＞＞

我 县 召 开 后 疫 情 时 代 医 疗 救 治 能 力 提 升
暨 医 院 体 制 机 制 创 新 推 进 会 议

刘彦鸿主持

本报讯（记者 张 彪 宋彦春）
2022年12月29日，我县召开安全生产
委员会会议暨安全生产工作会议。会议
的主要目的是：深入学习贯彻落实党的
二十大和习近平总书记关于安全生产的
重要论述精神，严格落实国家、省市安全
生产会议精神，认真总结2022年安全生
产工作开展情况，进一步找差距、补短
板、强弱项，周密部署各领域安全生产工
作，确保全县安全生产形势持续稳定。

会议以视频形式召开。县长包峰主
持会议并讲话。县政府班子成员，县安
委会成员单位相关负责人在主会场参加

会议。阜新氟产业开发区、各乡镇设分
会场。

会上，县政府相关领导安排部署
2023年全县安全生产工作；县安委会办
公室通报2022年全县安全生产情况；县
林草局、消防大队分别作典型发言；县政
府相关领导先后安排部署分管领域安全
生产工作。

包峰就做好安全生产工作提出三点
要求。一要总结成绩，保持清醒，科学看
待全县安全生产面临的新形势。他说，
2022年，在县委和县安委会的统一安排
部署下，全县各部门、各乡镇、各园区统

筹安全和发展两大主题，制定了一批措
施办法、整治了一批重点隐患、取得了一
批显著成效，有效应对了经济超预期波
动、疫情反复跌宕、历史罕见洪涝灾害等
各类因素对安全生产工作产生的风险挑
战与重重考验，保障了全县大局总体稳
定。但安全生产领域依旧存在重点领域
隐患尚未根除，重点行业安全生产事故
高发的态势还未得到根本扭转，“三管三
必须”责任还未完全深入人心、压实到
位，安全生产人防、技防、物防投入还不
到位等诸多突出问题亟待解决。

（下转三版）

我县召开安全生产委员会会议暨安全生产工作会议

本报讯 2022年12月28日，市政协
副主席、县委书记刘彦鸿在县信访局召
开会议，研究解决拖欠农民工工资、城区
供暖、拆迁及有关涉法涉诉问题。

刘彦鸿逐个梳理案件，答疑解惑，用
心用情用力解决重点问题。他强调，要
牢固树立以人民为中心的发展思想，坚

持问题导向，想在前，干在前，切实解决
群众急难愁盼问题。要锤炼“脑里有弦、
心里有数、眼里有活、手里有招、事里有
果”过硬作风，创新工作方法，强化信息
共享，协同施策，依法依规维护群众合法
权益，全力维护社会大局稳定，为省、市

“两会”召开和全县群众欢度“两节”营造

平安祥和的环境。
县政协主席陈忠民，县委、县政府有

关领导，县委办，县信访局、公安局、财政
局、住建局、农业农村局、人社局、乡村振
兴局主要负责同志及太平镇党政主要负
责同志参加会议。

（县委办）

刘彦鸿研究推进“两会”“两节”期间信访稳定工作

迎着冬季的暖阳，走进阜蒙县城
区街道强民社区东顺城小区，一派幸
福和谐的场景呈现在眼前：长廊下，几
位老人在兴趣盎然地下着象棋；坪上，
运动爱好者围成一圈快乐地踢着毽
子；公园里，小朋友在健身器材旁追逐
打闹 ……大家有说有笑，其乐融融。

强民社区共有 12 个小区，其中
有 11个小区无物业管理。建设和谐
家园，提升群众的幸福感一直是该社
区工作的重点。如何运用党的二十
大精神解决实际问题，让党的二十大
精神在社区落地生根、开花结果？强
民社区以党的二十大报告中提出的

“加强城市社区党建工作，推进以党
建引领基层治理”“把基层党组织建
设成为有效实现党的领导的坚强战
斗堡垒”为指引，引导居民共建自治，
破解基层治理难题。

在具体工作中，强民社区积极推
动物业管理有效融入基层治理体系，
推动建立“党建引领、基层治理、网格
化管理”机制，按照《阜新市住房和城
乡建设局关于加快推进住宅小区业
主委员会建设的工作指导意见》的文
件精神，全面压实社区居委会履行对
各住宅小区业主大会、业主委员会或
物业管理委员会的指导、协调和监督
职责，真正实现住宅小区业主委员会
或物业管理委员会全覆盖。针对小
区业主委员会“自治”瓶颈问题，强民
社区通过推进红色物业进小区、党建
引领促服务，着力打造“社区党委(居
民委员会)+业主委员会+物业服务
企业”服务平台，进一步激发业主自
治积极性，提升小区自治能力，营造
小区宜居宜业氛围，不断提升广大群
众的幸福感和满意度。

“看这里，配备了充电桩，便于电
瓶车充电；前段时间下雪，融化后道路
结冰，物业进行了清理；25号楼楼道灯
不亮，也换了新的。”东顺城小区居民
龙岩高兴地告诉记者，现在小区治理
越来越规范、贴心了，言语中充满了幸
福和对未来美好生活的憧憬。

（阜新日报）
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阜蒙县强民社区

党 建 引 领 居 民 自 治
共 建 共 享 美 丽 家 园


